





Dolan Kampung Wisata "Pesona Kotagede"

Terletak di sebelah tenggara Kota Yogyakarta, Kecamatan Kotagede kini menjelma menjadi kawasan wisata yang eksotis.

Keeksotisan Kotagede tidak lepas dari sejarah Mataram Islam. Seiring berkembangnya waktu, Kotagede saat ini menjadi kota yang ramai dimana sepanjang jalan akan menemukan deretan toko yang menjual kerajinan perak. Kerajinan perak sendiri diketahui sudah menjadi tradisi turun – temurun yang sudah ada sejak zaman Mataram.

Kini Kotagede pun berkembang, selain dapat mengunjungi Masjid Agung Kotagede dan Makam Raja-Raja Mataram kita dapat menelusuri kampung wisata di Kotagede. Ada beberapa Kampung Wisata di Kotagede, di antaranya :

- 1. Kampung Wisata Prenggan**
Kampung wisata Prenggan mengandalkan potensi situs cagar budaya dan sejarah serta kuliner tradisional yang khas di Kotagede, terutama Sate sapi yang terkenal di lapangan Karang. Kampung Prenggan juga memiliki beberapa kerajinan perak dan batik. Adapun potensi di bidang seni tradisional antara lain kelompok musik Gejog, lesung, jathilan, dan karawitan. Selain belajar kerajinan perak maupun kerajinan musiknya, kita juga bisa belajar membuat makanan khas Kotagede yaitu kipo.
- 2. Kampung Wisata Purbayan**
Potensi kampung wisata ini terletak pada situs cagar budaya Mataram Islam yang berbasis sejarah dan kerajinan perak, Rumah Kalang, dan berbagai atraksi seni tradisional seperti Srandul dan Keroncong. Di Kampung Wisata Purbayan dapat menikmati kue khas Kotagede yaitu Kembang Waru, Ukel dan Banjar.
- 3. Kampung Wisata Rejowinangun**
Kampung wisata yang didukung dengan tujuh kluster antara lain Kerajinan, Seni, Budaya, Kuliner, Edukasi Agro, Souvenir, dan Sejarah. Kampung wisata ini menawarkan atraksi Edukasi Agro. Dalam seni budaya, kampung wisata ini memiliki Gelaran Budaya Upacara Adat "Wiwitan".
- 4. Kampung Wisata Warungboto**
Kampung Wisata Warungboto berada di area petilasan "Umbul Warungboto" yang merupakan bagian dari pesanggrahan Rejowinangun yang didirikan Hamengku Buwono II. Selain petilasan Situs Warungboto, kita juga dapat menyusuri Sungai Gajah Wong serta river walk sepanjang bantaran sungai. Keberadaan Umbul tersebut kemudian diabadikan menjadi Umbul yang sejahtera bagi masyarakat sekitar Warungboto.






Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005